

# PORTRAIT

PERSONNALITÉ SANTÉ 2018



## ISABELLE MANTHA

### SON TRAVAIL : SA VOCATION

Sans aucun doute, nous pouvons affirmer qu'Isabelle Mantha a trouvé sa vocation. Infirmière auxiliaire dans un CHSLD des Laurentides depuis 2002, ses proches saluent sa belle énergie et son dévouement au travail.

Lorsqu'on lui pose la question : « Qu'aimez-vous le plus dans votre travail ? » Sans hésitation, elle répond TOUT. Elle dit avoir choisi cette profession pour rendre service à la communauté, et sentir qu'elle fait une réelle différence dans la vie des gens en les accompagnant parfois jusqu'à la toute fin.

### SES PATIENTS : SA PRIORITÉ

**« J'ai travaillé avec elle de nuit, toujours présente, compétente et surtout, elle prend un soin jaloux de ses patients » - Colette Garnier**

Pour Isabelle, il n'y a rien de plus gratifiant que de voir les gens heureux. Elle prend bien soin de ses patients et se sent privilégiée de pouvoir contribuer à leur bien-être et leur arracher un sourire par-ci par-là.

Elle avoue qu'il y a des journées de travail qui sont plus difficiles que d'autres, mais qu'elle a la chance de pouvoir compter sur une équipe de travail fantastique qui lui permet de conserver sa bonne humeur dans ces moments-là.

### SA FAMILLE : SON POINT D'ANCRAGE

**« Elle est autant dévouée à son travail qu'à son rôle de mère. Malgré la fatigue et l'épuisement, elle trouve la force de passer de bons moments entre famille et amis. » - Joël Legault**

Mère de famille, elle avoue que la conciliation travail-famille n'est pas toujours évidente avec ses horaires de nuit, mais qu'elle sacrifie volontiers quelques heures de sommeil pour pouvoir profiter pleinement de beaux moments avec son entourage.



Félicitations à madame Isabelle Mantha, qui se mérite le titre de personnalité santé de l'année 2018 !

Nous sommes fiers de lui offrir cette reconnaissance bien méritée !

